

L'INCARNATION DANS LA MATIERE

"Imaginez-vous flottant dans les airs, regardant la Terre en dessous de vous. Imaginez un attroupement de consciences, vous vous dirigez vers cet attroupement et là vous apprenez qu'il y a possibilité d'aller sur la planète Terre pour y apprendre des choses très intéressantes qui ne se disent ou ne se diffusent que là-bas. Certaines consciences demandent qui a envie d'aller sur la planète Terre. Imaginez que des mains se lèvent, c'est-à-dire vous. Vous avez envie d'apprendre de nouvelles choses paraît-il très intéressantes pour votre évolution. Vos guides, (car cet attroupement ce sont vos guides), vos guides donc vous disent : "Attention sur la planète Terre il y a des difficultés, il y a des inconvénients", mais vous, vous êtes tellement enthousiastes, et puis vous avez entendu d'autres consciences qui revenaient de la Terre, vous dire que c'était très intéressant, très évolutif, alors vous avez envie d'y faire votre propre expérience, et tout joyeux vous prenez la décision de vous incarner.

Chaque conscience est donc dirigée vers un point de la Terre, à l'endroit où elle aura le plus de possibilité d'apprendre ce qu'elle veut, et vous vous voyez dans vos futurs lieux respectifs.

Vous vous incarnez, et puis, que se passe-t-il? Vous commencez à être enseignés, mais en même temps vous vous rendez compte que vos guides avaient raison, la Terre est lourde, dense, il y a des inconvénients, des difficultés et vous commencez à oublier la vraie raison pour laquelle vous êtes venus; et vous vous mettez à tempêter contre les événements, à être mécontents des petits inconvénients : "Mais je me salis ici sur cette Terre, c'est visqueux, c'est lourd, je ne suis pas content et je le fais savoir autour de moi...". Et vous perdez petit à petit la conscience de ce que vous étiez venus y faire, car vous vous centrez sur les petits inconvénients de la vie quotidienne. Pourtant vous avez été avertis par d'autres consciences qui étaient venues avant vous, par vos guides aussi. Mais vous faites votre but sans vous en apercevoir ou sans en retirer le meilleur.

Vous êtes attachés inconsciemment à vos sphères d'origine et vous avez le souvenir de celle qui vous a vu naître et grandir en tant que conscience. Vous avez toujours dans votre souvenir le bien-être que l'on a dans sa maison de naissance. Mais pour grandir il faut savoir partir, et sur le chemin il est normal qu'il y ait des embûches, il est normal que vous ayez chaud, que vous ayez froid, que vous ayez faim, que votre nourriture ne soit pas la même que celle que vous avez l'habitude de manger à la maison. Mais souvenez-vous, qu'est-ce qui a poussé votre conscience? Restez bien fixé sur ce but et alors les petits inconvénients du parcours, vous ne les remarquerez même plus.

Voilà ce que vos guides tenaient à vous dire aujourd'hui pour vous permettre une réflexion, car il est vrai que la Terre est lourde, dense et parfois visqueuse, c'est la mine à charbon, mais c'est ici que vous apprenez vite et bien, beaucoup de choses. C'est ici que vous les fixez dans vos consciences; c'est pourquoi vous avez désiré ardemment y venir. Composez avec la Terre, apprenez à la manier, à la rendre malléable pour qu'elle s'adapte aussi à vous, en sachant que vous n'y êtes pas pour longtemps. Parce que vous l'aurez aimée, vous aurez pu permettre des transformations pour que ceux qui viendront après vous puissent se sentir plus à l'aise. Vous aurez participé à cela et les consciences qui descendront après vous vous en seront reconnaissantes. Il faut bien qu'il y ait des précurseurs, il faut bien qu'il y ait ceux qui aplanissent le chemin, mais pour cela il faut avoir toujours le cœur en fête, le cœur à l'ouvrage.

Nous vous remercions."